

NSC だより

☆NSC活動、2年目を締めくくる！

平成28年度に発足した中原セーフコミュニティ推進協議会（NSC）の2年目の活動も、ほぼ終了しました。一年間のご理解、ご協力に感謝申し上げます。今年度は、区民の皆さんからNSCへの感想や意見をお寄せいただく機会（10月のNSCだより）を設けました。次年度の取組みへの示唆を幾つかいただいたように思います。

区民の皆さんの声を糧に次年度へ ～区民の皆さんからお寄せいただいた声から～

◇NSCの区民への更なる浸透を！

- 役員の方々は頑張っていますが、区民への浸透はまだまだの気がします。これからも頑張ってください。
- 日々の活動ご苦労様です。NSCの活動が区民に浸透し暮らしやすい区になるよう、これからも協力したいと思います。
- NSCに係わる役員と区民との意識の差があるように思われる。…いろいろな場を活用して、活動内容や区民の安全・安心につながることをもっとアピールしてはどうか。
- 区の民生委員さんや社協・安協の皆さんだけではできないことを、区を挙げて取り組んでくださってありがたいことです。NSCの良さや必要性が区民の中にもっと浸透していけば良いですね。

◇NSCに期待するもの、願うもの

- …発足から2年目、提案から実践まで順調に進んでいると思います。これらを「継続」していくことが大切であると考えます。目立たなくても、自分のことから始める。そんな「仁」の観念を、自分を含めてお互いに持ちたいと思っています。
- 発足から2年、安全・安心に暮らせる地域を目指す方向が、少しかがわられて来ていると思います。ありがとうございます。さらに希望ですが、いっそうの安全・安心のために各委員会の活動内容を、さらに深く広く充実して行ってほしいと思います。協力していきたいと思っています。
- 高齢者、子供はもちろん、若い人たちも安心して住みやすい区になればいいな…と思います。区民同士のふれ合いが少ないので、そういった場に参加したいと思う反面、参加しづらいのが現状です。

※区民の皆さんからお寄せいただいた声の一部を掲載させていただきました。まだまだ浸透不足のNSCが実感です。皆さんからいただいた声の中には、区民の安全・安心のための活動への示唆が多分に含まれているように思います。お寄せいただいた声も活かし、皆さんと共に安全・安心な中原区をNSCは目指していきたいと思っています。

NSC事業報告そして次年度の課題は

平成29年度の中原セーフコミュニティ推進協議会（NSC）の反省・まとめの会を2月23日（金）に開催しました。事業報告・次年度の課題の発表に続き、町福祉課及び町社協の方から総括的なお話をいただきました。

◇事務局（会長・副会長・事務局長・事務局次長・区会《管理・社協担当者》・対策委員長3名）

○活動重点を設けた取り組み

事務局及び各対策委員会では、それぞれ「活動の重点」を掲げて取り組むようにしました。活動の焦点化



NSC反省・まとめの会

は図られたが、もっと、事務局会で取り組みの具体化を図っていく必要があったと思われる。

○「NSCだより」で活動の広報

活動の様子的一端を紹介してきました。各戸配付にした10月号では、区民の皆さんの声をお寄せいただく機会を得ました（前述）。次年度の活動に反映させていきたいと考えています。

○皆さんと共に歩むNSCに

区民の皆さんの中にNSCの取組があまり浸透していないように思われます。次年度はNSCの各部署における活動をそれぞれに工夫し、皆さんと共に創っていくことを考えていきたいと思っています。より安全・安心な区づくりをめざして！

◇災害等緊急時対策委員会

○防災への備え（防災倉庫に係わって）

防災備品の洗い出しをし、リストの作成を行ってきました。今年度は乾パンの補充。防災備品としてリヤカーを新たに1台整備。消耗品については、今後も補充・整備していくことが必要と思われま

○災害等緊急時の対応に向けて ～主として今後の課題～

- ・避難マニュアルの作成（区と連動）、係の動きの確認及び訓練
- ・災害時住民支えあいマップに係わってマップ及び基本台帳の更新をスムーズに行うことができました。防災訓練では、リヤカーを使って避難支援訓練ができました。支えあいマップを活かした支援訓練を行っていく必要があると思われま



◇交通安全対策委員会

○区内危険箇所への対処・対応



- ・中原信号機の感知装置（千野前区長さん宅北側）の位置を、さらに東側へ下げてほしい。（大規模農道からの右左折が大変）事務局へ要請しました。
 - ・経塚周辺道路が狭いので通行注意喚起が必要。
- ※上記の場所、くれぐれも運転にお気を付けください。

○歩行者の交通安全と見守り

- ・交通安全の見守り、見守り隊の方々にお世話になりました。ありがとうございました。
- ・反射タスキの希望者への配付をさらに進めたい。希望を募るのは来年度に致します。夜間歩行時の着用をお願いしたいです。

◇暮しの安全対策委員会

○支えあいの取り組み

・草刈り・草取りボランティア募集の呼びかけに応えていただき、支援システムの具体化が図られました。これに併せて、SC活動推進補助金をいただき、草刈り機を2台購入設置しました。

○救急医療情報キット「命のカプセル」

・普及率は約50%となりましたが、全戸に配備できるようにしていきたいと考えています。

○ふれ合い・交流活動

・ふれ合いを広めることで、自然と挨拶ができるような関係が生まれるのではないかと考え、次年度は中原地区社協と協力し合い、区民がふれ合う場をさらに考えていきたいと思っています。ご協力をお願いします。



一年間、中原セーフコミュニティ推進協議会（NSC）へのご理解、ご協力をありがとうございました。